## **MATIERE ET PSYCHE**

Quel est le rapport entre le corps et l'âme en particulier, ou, d'une façon plus générale, entre la matière et la psyché ?

Les recherches les plus récentes dans les domaines de la physique et de la psychologie présentent de surprenantes analogies. Marie-Louise von Franz a travaillé étroitement, dès 1934, avec C.G. Jung. Dans de nombreuses publications, elle s'est attachée aux points de rencontre entre les sciences humaines et les sciences de la nature. Le pivot en est une manière de comprendre le monde qui émerge grâce à un contact intime avec l'inconscient.

En détaillant quelques-uns des points de contact, elle montre quelle nature pourrait être la relation entre la matière et la psyché. Il s'agit là d'une problématique complexe et fascinante mettant en question bien des façons traditionnelles de penser et ouvrant le chemin

Marie-Louise VON FRANZ
Matière
et psyché

Bibliothèque jungienne ALBIN MICHEL

vers une compréhension nouvelle d'un ordre universel. (4eme de couverture)

Traduction par Ilke Angela Maréchal et <u>Etienne Perrot</u>, revue par Alexandra Tondat Éditions Albin Michel, 372 pages.

©cgjung.net